

BAB VI PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Hasil analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel Simpanan Saham (X1), Simpanan Non saham (X2), Pinjaman (X3) secara simultan berpengaruh terhadap Sisa Hasil Usaha (Y) KSP Kopdit BENZA Kupang.
2. Variabel Simpanan Saham (X1), secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha (Y) KSP Kopdit BENZA Kupang. Variabel Simpanan Non saham (X2), secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha (Y) KSP Kopdit BENZA Kupang. Variabel Pinjaman (X3) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha (Y) KSP Kopdit BENZA Kupang.

6.2 Saran

Adapun terdapat beberapa saran yang ditulis peneliti antara lain sebagai berikut :

1. Bagi KSP Kopdit BENZA Kupang

Disarankan KSP Kopdit BENZA Kupang sebaiknya meningkatkan jumlah Pinjaman yaitu dengan memperkecil bunga dan biaya administrasi. Jika bunga dan biaya administrasi diperkecil maka diharapkan anggota mau melakukan pinjaman sehingga koperasi akan memperoleh bunga yang akan meningkatkan jumlah Sisa Hasil Usaha yang diperoleh. Melakukan promosi untuk meningkatkan jumlah simpanan sebagai modal dalam pemberian pinjaman sehingga dengan modal yang besar, koperasi akan semakin berkembang.

2. Bagi Peneliti Lanjutan

Diharapkan dengan adanya penelitian ini, dapat menjadi bahan acuan bagi para peneliti lanjutan dalam penulisan yang terkait dengan Koperasi Simpan Pinjam.

DAFTAR PUSTAKA

Buku

Surjaweni, Wiratna. 2018. Metodologi Penelitian Bisnis dan Ekonomi Pendekatan kuantitatif. Pustabaruprees. Yogyakarta

Rudianto. 2010. Akuntansi Koperasi. Erlangga. Jakarta

Subandi. 2008. Ekonomi Koperasi (teori dan praktek). Alfabeta. Bandung

Skripsi

Widiantri. 2010. "Analisis Factor-Faktor Yang Mempengaruhi SHU Pada KPRI Di Kabupaten Wonogiri Tahun 2009". Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Sebelas Maret Surakarta.

Satriawati, Eka Laras. 2013. "Pengaruh Simpanan dan Pinjaman Terhadap SHU Di Koperasi Wanita Sekar Kartini Kecamatan Sumbersari Kabupaten Jember Tahun Buku 2009-2011". Skripsi Program Studi Pendidikan Ekonomi Universitas jember.

Thamrin, M. 2013. "Pengaruh Simpanan dan Pinjaman Anggota Terhadap Sisa Hasil Usaha Koperasi Credit Union Pancuran Hidup Pekanbaru". Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Lancing Kuning.

Ayuk, I Made suyana. 2011. "Pengaruh Jumlah Anggota, Jumlah Simpanan, Jumlah Pinjaman dan Jumlah Modal Kerja Terhadap Sisa Hasil Usaha Koperasi Simpan Pinjam Di Kabupaten Badung Provinsi Bali". Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Udayana (Unud), Bali, Indonesia.

Liani, 2009. Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Sisa Hasil Usaha Pada koperasi Waru Buana Putra Di sidoarjo .Skripsi

Jurnal

Ariesta, Ferline. 2014. "Pengaruh Jumlah Anggota Dan Simpanan Anggota Terhadap Peningkatan Sisa Hasil Usaha Pada PKP-RI Provinsi Sumatera Barat". Jurnal Of Economic and Economic Education.

Dewik, Ni Kadek Sumita, jember, I Made. 2016. Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Sisa Hasil Usaha (SHU) Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Di Kecamatan Kuta Utara Kabupaten Badung. E-Jurna I Ekonomi Pembangunan Uniersitas Udayana Vol. 5.No. 7.

SumberLainnya

-Undang-Undang No. 25 Tahun 1992 TentangPerkoperasian.

-UU No. 35 tahun 1992 TentangPerkoperasian

Laporan RAT TahunBuku 2006-2018.KSP KOPDIT BENZA Kupang.

http://community.gunadarma.ac.id/blog/view/id_1893/title_sejarah-koperasi-perkembangan-di-indonesia/ <http://id.wikipedia.org/wiki/Koperasi>